
Hallo, ich heiße Tom, bin 21 Jahre alt und habe 
im August 2022 meine Ausbildung zum Indust-
riekaufmann bei BOY begonnen. Nach meinem 
Abitur war ich auf der Suche nach einem Ausbil-
dungsbetrieb, der sich um seine Auszubildenden 
kümmert und für eine umfangreiche Lehre sorgt. 
Ich bin glücklich, mit BOY, genau so eine Firma 
gefunden zu haben. 

Jetzt habe ich schon fast alle Abteilungen durch-
laufen, was es mir einfacher macht, die gesamten 
Prozesse im Unternehmen zu verstehen. Jede 

Abteilung kennenzulernen, ist für mich ein sehr wichtiger Bestandteil ei-
ner Ausbildung. Auf diese Weise ist es einfacher nachzuvollziehen, wie 
ein Unternehmen funktioniert und worauf es in der Kommunikation zwi-
schen den Abteilungen ankommt. 

Momentan bin ich im Export eingeteilt. Meine Aufgaben hier bestehen 
größtenteils aus der Erstellung von Ersatzteil-Angeboten und der Bear-
beitung von Bestellungen für unsere verschiedenen Vertretungen sowie 
Endkunden. 

Darüber hinaus schätze ich die offene Kommunikation und den respekt-
vollen Umgang im Team. Die Mitarbeiter und Vorgesetzten sind stets be-
reit, Fragen zu beantworten und Unterstützung zu leisten. Diese positive 
Arbeitsatmosphäre trägt dazu bei, dass ich mich motiviert und wertge-
schätzt fühle.

Hallo mein Name ist Sarah und ich bin 20 Jahre 
alt. Ich habe meine kaufmännische Ausbildung 
hier bei BOY im August 2022 begonnen, nach-
dem ich zuvor mein Fachabitur in der Fachrich-
tung Wirtschaft absolviert habe.

Bei der Firma BOY fühle ich mich gut aufgeho-
ben, dank der lieben und immer hilfsbereiten 
Kollegen. 

Dies stellte ich bereits innerhalb der ersten Tage 
fest. Dabei ist es egal, ob man Schwierigkeiten 

innerhalb des Betriebs hat oder in der Berufsschule. Es wird einem mit 
Rat und Tat zur Seite gestanden. 

Der Zusammenhalt unter den Azubis ist auch gegeben. Man unterstützt 
sich gern gegenseitig im Betrieb, aber auch bei schulischen Unklar-
heiten. Ich befinde mich aktuell schon im 2. Lehrjahr und konnte daher 
schon einige Einblicke in die verschiedenen Abteilungen erhalten. In 
den jeweiligen Abteilungen wurde ich mit offenen Armen Empfangen, 
integriert und gewissenhaft eingearbeitet. 

Aktuelle befinde ich mich in der Abteilung VKI (Verkauf Inland). Dort 
werden Angebote, sowie Aufträge für die unterschiedlichen Maschinen, 
die wir anbieten, erstellt.  

Bisher kann ich sagen, dass ich mit meiner Ausbildung bei der Firma 
BOY sehr zufrieden bin, da man hier viele unterschiedliche Eindrücke 
gewinnen kann. Dies macht sich in den unterschiedlichen Bereichen als 
auch bei der Teamarbeit mit den verschiedenen lieben Kollegen be-
merkbar.



Hi, ich bin Carolin und 21 Jahre alt.
Nach meinem Fachabitur war mir direkt klar, 
dass ich eine Ausbildung zur Industriekauffrau 
machen möchte. Ich hatte ein paar Jahre zuvor 
ein freiwilliges Praktikum in den Ferien absolviert 
und danach wusste ich, dass mir die Vielfältigkeit 
und das selbständige Arbeiten sehr gefällt. 
Ich habe mich für BOY entschieden, da schon 
jemand aus meiner Familie seine Ausbildung hier 
abgeschlossen hat. Dadurch, dass ich häufig 
über die Autobahn fahre, ist mir die Firma schon 
oft aufgefallen. 

Den Bezug zu dieser Region habe ich auch durch meine Großeltern, die 
in Fernthal wohnen.
Nachdem ich mich beworben habe, dauerte es auch nicht lange, bis ich 
zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen und herzlichst empfangen 
wurde. 
Das Klima gefällt mir hier sehr und am Anfang der Ausbildung, wo man 
noch nicht alle kennt, gab es (gibt es natürlich auch jetzt) immer sehr 
nette und hilfsbereite Kollegen, die einem weitergeholfen haben. Uns 
Azubis wurde direkt gesagt, dass wir gerne zu allem immer Fragen stel-
len können.
Was mich überzeugt hat ist, dass jeder die Möglichkeit bekommt, in vie-
le Abteilungen hineinzuschauen, um danach selbst zu entscheiden, wo 
man seine Fachaufgabe für die mündliche Prüfung absolvieren möchte.
Meine erste Abteilung ist der Kundendienst.
Hier gefällt mir besonders die Vielfältigkeit. Jeder Tag ist anders gestal-
tet. Natürlich ist die Kommunikation sehr wichtig, um jeden individuellen 
Kundenwunsch nachgehen zu können. Seitdem ich hier bin, habe ich 
gelernt, wie wichtig es ist, in einem Team zusammenzuarbeiten. Egal 
was es für ein Problem gibt, einer hat immer eine Lösung, die man sich 
zusammen erarbeitet. Außerdem habe ich gelernt wie wichtig es ist, 
geduldig zu bleiben, um alle Aufgaben sauber zu bearbeiten. 

Hallo, mein Name ist Pauline und ich 
bin 17 Jahre alt. Im August 2021 habe 
ich meine Ausbildung als Industriekauf-
frau bei BOY begonnen. 

Durch zwei Praktika, die ich bereits bei 
BOY absolviert hatte, habe ich schnell 
gemerkt in welche berufliche Richtung 
es mich zieht.

Mein erstes Praktikum habe ich in 
unserer Anwendungstechnik gemacht, 
wo mir direkt eine Einführung in unsere 

Spritzgießmaschinen gegeben wurde. Jedoch wurde mir schnell klar, 
dass mir die Arbeit im Büro viel mehr Spaß macht, weshalb ich mein 
anderes Praktikum dort gemacht habe.  

Als Azubi bei BOY durchläuft man verschiedene Abteilungen. Aktuell bin 
ich in unserem Kleinteileversand eingesetzt, welcher verantwortlich ist 
für das rechtzeitige Versenden unserer Ware. 

Alles in allem, wurde ich bei BOY herzlich aufgenommen und fühle mich 
hier sehr wohl. Ich bin gerne Teil der BOY-Familie und wenn du auch ein 
Teil dieser Familie werden willst, dann bewirb dich jetzt für eine Ausbil-
dung bei uns.


